Une machine à lire



Ugo Dorain présente « la machine à lire », en place à la bibliothèque.

Du nouveau à la bibliothèque. Issu d'un partenariat avec la Médiathèque départementale des Deux-Sèvres et la Betapi, le projet « Machine à lire, bibliothèque interactive » a été porté par Lydie Baraton responsable de la bibliothèque municipale et Ugo Dorain pour la partie technique. Une action dans la continuité du développement numérique de la commune.

Ugo Dorain, conseiller numérique, explique le principe qui s'est déroulé en trois parties avant la mise en fonctionnement : « enregistrer les sons, programmer la machine, l'assemblage avec le concours de l'entreprise Belz & But pour la structure. Bénévoles et lecteurs pourront parler en un bref résumé, d'un livre qui leur tient à cœur. C'est un plus pour les visiteurs, une façon de découvrir autrement certains livres. Le concept aussi bien pour les adultes que pour les enfants, pourra naviguer dans les autres bibliothèques du réseau Lectures Nomades, mais pour le moment est à découvrir Saint-Pardoux »